

1-7-2012

OCTAVIO SEVILLANO SEVILLANO



"SANCHOS"

X EL MUNDO



* Todo comenzó en esta familia cuando el joven RAMÓN, 26 años, hijo de Felipe ("Felipillo") y Cándida de Cipérez sellara su amor con su novia HIPÓLITA, 21 años, hija de Pedro ("Lizos") y su esposa Elvira, la primera de las tres que tuvo.

Y fue el sábado 23 de sept. de 1922. Párroco de entonces, D. Julián Ballesteros. Y si SEVILLANO era el abuelo Felipe, SEVILLANO lo era también Pedro, por lo que sus nietos habidos de este matrimonio serían SEVILLANO por duplicado.



Y, como debía ser, a Ramón e Hipólita le llegaron los hijos, hasta seis, entre los años 23 al 40 pero con notable particularidad: los dos primeros (Elvira-1923 y Olegario-1925) nacieron en El Cubo; la 3ª, Victoriana-1929 y el 4º Laure-1931 nacieron a 9.000 Kms de distancia, en Brasil; y el 5º, Octavio y la última, Tina (1936 y 1940) nacieron en El Cubo.

¿porqué Brasil? pues porque Ramón, inquieto "jornalero" buscaba allí vida mejor para los suyos y se la jugó "saltando el charco" porque "quien no se arriesga no cruza la mar".

8 años emigrante en Brasil. Olegario se soltó a andar en el bar-

Y LLEGÓ OCTAVIO... co camino de ida.



Y vino al mundo el 2 de Julio del 36, jueves, a las 8 de la mañana, cuando por desgracia ya se oían tambores de guerra (civil). Tres días más tarde, el domingo día 5, fue bautizado llevado por sus padrinos-tíos Aureliana y Ernesto, escritor y poeta en ciernes. Y... ¿porqué el nombre de OCTAVIO? Pues, porque por aquel entonces su docto padrino estaba leyendo un libro sobre la vida, milagros y dotes espirituales e intelectuales de un eclesiástico (¿obispo?) norteamericano que llevaba este nombre: OCTAVIO. Y... ¿para qué buscar otro nombre cuando el "apadrinado" podría llegar a emularlo?

Y, hablando de "intelectuales" y de "eclesiásticos", los monaguillos de su bautizo, José Manuel (de mayor prestigioso político y abogado) y Rafael Sanchez Pascual (con el tiempo un buen "cura"). Diez años más tarde (años 46-47) el mismo Octavio, en el mismo "escenario" sería el monaguillo del bautizo de Pilar, Mª Angeles, José, Mª Carmen...

Pero lo de monaguillo era para él bien poco por sus muchas aspiraciones y expectativas. Y, habiendo pasado por la escuela de Don Jenaro junto con sus amigos y compañeros Juan-Andrés, Nacho, Mino, Prudencio, Pedro... con 11 años, en el 47, junto con Paco (el de los Tres Cuartos) se fue al aspirantado salesiano de Astudillo y Arévalo.

* OCTAVIO SALESIANO Y ¿porqué a la "zona centro"? Pues... "por las barbas" del paisano ya salesiano-sacerdote-misionero Don Hiscio Morales y que a Octavio "encandilaron". El contacto de los salesianos encargados de "echar las redes" con padres, maestros y párroco para garantizar la idoneidad del "aspirante" era garantía del éxito. Los años de estudio en ambiente de familia en los colegios de Astudillo, Arévalo, Mohernando, Guadalajara, Madrid, Carabanchel y Salamanca (15 años en total) le llevaron hasta su ordenación sacerdotal en la capital charra, el domingo 18 de marzo del 62, víspera de San José.

* OCTAVIO SACERDOTE... Y en su pueblo, El Cubo, exactamente cuatro meses más tarde, el miércoles 18 de Julio (a la sazón fiesta nacional), en un pico de la torre de la iglesia parroquial ondeaba jugando con el viento una bandera blanca en honor del misacantano. ¿Los padrinos?, los de su bautismo, sus tíos Aureliana y Ernesto Heras, ya consagrado escritor y poeta que veía orgulloso el cumplimiento en parte de su presagio para su ahijado Octavio como aquel eclesiástico norteamericano que le presantara el nombre. ¿presbítero asistente? el entonces párroco Don Sebastián.

Y, para más familiar y a la vez, la primera comunión de su sobrina Tomasita.

Y estos dos lemas de su sacerdocio: "Mi vivir: Cristo" y "Se Tu, María, el auxilio de mi sacerdocio" y que bellamente glosara el predicador salesiano D. Juan Gil.

* Y...hasta el día de hoy, 50 años de sacerdocio, a saber:
25 años de formador de vocaciones salesianas en Arévalo, Guadalajara, Carabanchel... y otros 25 de párroco en Guadalajara, Madrid y Soto del Real.

• ¿"intelectual" Octavio? :en Turín se licenció en Teología estudiando con el que hoy es el Secretario de Estado del Vaticano, el salesiano cardenal Tarcisio Bertone.
Preocupado por los jóvenes y su problemática ha publicado algunos libros dirigidos a ellos.

• Actualmente, ya jubilado, sigue en la brecha sacerdotal como "refuerzo" en una parroquia de Alcalá.

* En su pueblo, El Cubo, hay jóvenes bautizados por él en época de sus vacaciones: M^a Tere, Miguel Angel, Mónica, Soraya, Carlos, M^a Luz, Alvaro, Virginia, Sheila, Victor, Verónica, Luis Alberto, Fernando, José Angel, Héctor...

• Y...¿su orgullo? ¿su "sano orgullo"? pues, nada menos que dos sobrinos, dos, sacerdotes y en buena parte por su "culpa", por su "culpa" y por su "grandísima culpa", porque la vocación religiosa-sacerdotal es "una enfermedad contagiosa y pegadiza".

• Desde aquel 1.936 hasta hoy 2012, 76 años de vida de los cuales 56 de salesiano y, de ellos, 50 de sacerdocio.
Si ya lo dejó dicho el famoso torero: "no hay quinto malo". Y Octavio, el quinto hijo de Ramón e Hipólita, a fe que salió bueno y, más que bueno, excelente, con el que el Señor ha hecho una "gran faena".

• Y...¿de salud? pues "no muy bien, a Dios gracias". Limitado en fortaleza física, en voz y en vista, ha pasado sus achaques. Pero le ha hecho frente y ha superado el más gordo con la ayuda inestimable de la "santa" (quiero decir oficialmente "beata") Eusebia Palomino, salesiana, ante la sorpresa de su médico-cirujano que no halló en la curación de su grave enfermedad otra "mano" más que la divina. Y es que...
en los humildes y sencillos se fijan Dios y los santos para obrar sus maravillas.

• En El Cubo de Don Sancho, su pueblo, hoy primero de Julio (víspera de su 76 cumpleaños) el pueblo y la comunidad parroquial se unen a la "acción de gracias" de Octavio, el hijo de Ramón e Hipólita, por sus Bodas de Oro Sacerdotales :50 años de fecundo sacerdocio. Que las campanas lo anuncien entonando su concierto clamoroso, expresión del vibrar de nuestros corazones.

"MI VIVIR, CRISTO"

¡Enhorabuena, Octavio Sevillano !

Ya, de tanto comer tu carne, sabe a tu carne este cuerpo que desvivo.
Ya, de tanto beber tu sangre, sabe a tu sangre la tinta con que escribo.
Ya, de tanto nombrarte, dice el ave de mi verbo tu Verbo sustantivo.
Ya, de tanto quererte, va mi nave ebria de Ti a tu mar definitivo.

Has teñido mis labios con tu vino.
Has tañido mi lengua con tu trino,
clamor de tu silencio más sonoro.
Mi palabra da fe de tus señales.
Y grabando en mi piel tus iniciales,
hoy una estrella clava en mí su oro.

Rafael Alfaro



Bodas de oro sacerdotales.

- Octavio Sevillano-

Se te cumplen de oro ya las bodas del día más feliz y más soñado:
ser ministro de Cristo consagrado,
alejado de gustos y de modas.
Van pasando los días, años; todas las horas de tu vivir prestado...
Él persiste en estar siempre a tu lado y, a sus pasos, los tuyos acomodas.
Cincuenta años ya, sin desviarte de aquella decisión tras larga espera...
Cincuenta en que su amor fue lo previsto.
Habéis hecho una siembra como arte:
Tú, Octavio, la mano en la manquera,
y, llevando el arado, siempre Cristo.

(Elías Miguel)

